6月のレッスン再開について

約1ヶ月半にわたる緊急事態宣言も、5月25日(月)にようやく解除されました。さらに、6月1日に東京都のロードマップがステップ2に進み、音楽教室への休業要請も解除されせました。これを受け、6月1日よりレッスンを通常通り再開します。体験レッスンの受付も再開します。

しかしながら、未だに連日新規の感染者が報告され、その数は増加傾向にあります。遂に昨日2日、東京アラーとなるものが発動されました。まだまだ予断を許さない状況が続き、慎重な行動が求められます。当教室ではレッスン再開に際して下記の通り感染拡大防止措置をとっていきます。

予防措置

専門家や都、国からは一貫して『3密を作るな!』と強く言われています。ドラムセットを使ったレッスンでは、通常2メートル以上の距離が保てるので、この点はクリアしていると考えています。その他では、地下の防音室という特質上、換気が重要な鍵だと考えています。また話すことによって飛沫も飛びます。以上を考慮して、下記の対策を実施していきます。

- 1. 来室時には手指消毒を皆様にお願いします。
- 2. お出かけ前の体調確認、不調時の慎重な行動を皆様にお願いします。
- 3. スタジオに2台備え付けてある換気扇を常時最大限の強さで使います。
- 4. レッスンの入れ替え時にドアを解放して、サーキュレーターを使い5分程度の換気と、除菌消毒を行います。
- 5. レッスンでは、練習台を使った基礎練習の時間を取ります。お互いの距離を保った上で、ドアを開けて換気しながら行います。
- 6. マスクの品薄もかなり解消されたので、レッスン時はマスクの使用をお願いします。 マスクの入手が引き続き困難な方はお申し出ください

<u>レッスンにおける感染のリスクについて</u>

たとえ緊急事態宣言が解除されて、休業要請が解除されても、コロナウィルスは依然として存在します。どれだけ対策を講じても、感染する危険性をゼロにすることもできません。レッスンに際しては上記ご理解頂きます様お願いします。